
Sperimentazione 

Spiaggia 
balneabile 
grazie 
ai fiori di loto 

800mila € 
Investimento. Con tale importo 
si potrebbero "risanare" 
200-300 metri di spiaggia 

20 milioni 
Giro d'affari. Euromec impiega 
50 dipendenti e lavora 
in diversi paesi stranieri 

MANTOVA 

Una spiaggia attrezzata 
sul lago Superiore e un bel 
tratto di riva nel quale poter
si immergere. Per l'ammini
strazione comunale di Man
to va era un sogno irrealizza
bile, fino a quando sulla stra
da del sindaco Fiorenza Brio-
ni, da sempre ferma sosteni
trice del ruolo dell'acqua 
per il rilancio della città, è ap
parsa Euromec, azienda na
ta undici anni fa nell'hinter
land cittadino, 50 dipenden
ti e un fatturato da 20 milio
ni di euro. 

L'impresa, specialista nella 
progettazione e realizzazione 
di impianti per il trattamento 
delle acque, non è nuova a mis
sioni di questo tipo. Sono "ma
de in Porto Mantovano" gli im
pianti mobili di potabilizza
zione dell'Unicef. In Cina, in
vece, Euromec ha da poco 
concluso con successo una 
sperimentazione: l'azienda è 
riuscita a riabilitare uno spec
chio d'acquanella Città proibi
ta. Stesso risultato più vicino 

a casa, con la riossigenazione 
del lago di Baselga di Pine. 

Sulla scorta dei due tentati
vi andati a buon fine, in azien
da hanno pensato che si può 
fare qualcosa anche per i laghi 
di Mantova, affidandosi ai fio
ri di loto, pianta acquatica che 
dagli anni venti del secolo 
scorso spopola nel Lago Supe
riore, il meno compromesso 
dal punto di visto ambientale 
fra i tre specchi d'acqua forma
ti dal Mincio. Hanno studiato 

la possibilità di riabilitare, ren
dendolo balneabile, un tratto 
di costa. 

Per dare il via all'esperi
mento, che comporterebbe 
un anno di messa a punto e al
tri sei o dodici mesi di moni
toraggio, sono alla ricerca di 
capitali. Hanno già contatta
to Regione Lombardia e 
Unione Europea e sono in at
tesa di risposte. Con un inve
stimento di 8oomila euro si 
potrebbero recuperare 200, 
forse 300 metri di costa. L'in
tenzione non è certo quella 
di bonificare i laghi della cit
tà, missione impossibile: 
«Vogliamo solo dimostrare -
spiega l'amministratore dele
gato Lorenzo Giordani - che 
con metodi naturali è possibi
le depurare un breve tratto di 
sponda». 
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